



## Presidents Message March 2023

The Fredericton Trails Coalition (FTC) has had another busy and successful year.

Key to this success is our volunteer base, whether as active Board Members or event volunteers, the ever-increasing support the FTC receives from the community is a testament to the importance our trails in our daily lives. As there are too many volunteers to name, I would like to thank all of you for your support and dedication.

One volunteer I would like to single out is Vice-President Stephen Marr for receiving the Fredericton Community Recognition Award in 2022 for his work with the FTC, Meals on Wheels and Folks on Spokes. This was a well-deserved award for Stephen and highlights the importance of volunteers to our community.

2022 was a getting back on track year for many of our projects that were slowed down due to the pandemic. We continue to have our monthly and project meetings on Zoom but had to cancel our Christmas volunteer appreciation event. Apart from the pandemic restrictions, we had many successes in 2022:

- Parks and Trails Day was a huge success with thousands of people participating in the event.
- Our second annual Art on the Bridge was a successful anchor activity for P&T Day.
- We served over 200 people at our BBQ and hot cider giveaway on February 12 in support of the Fredericton Community Foundation's, Kindness Week event.
- Our trails received 2<sup>nd</sup> place for best mid-sized city in Canada and 7<sup>th</sup> overall in Canada for 2022 in the People for Bikes Annual City rating. Fredericton was also 1<sup>st</sup> for Cities under 250,000.

In addition, the FTC was actively involved the City's new Trail's By-Law to improve trail safety. While not all recommendations were accepted by Council, the new By-Law is a positive step forward and we will continue to work with the City to examine where additional changes can be made to continue to improve trail safety and usability.

## Message du président mars 2023

La Coalition des Sentiers de Fredericton (CSF) a connu une autre année occupée et couronnée de succès.

La clé de ce succès est notre base de bénévoles, que ce soit en tant que membres actifs du conseil d'administration ou de nos bénévoles d'événements. Le soutien sans cesse croissant que la CSF reçoit de la communauté témoigne de l'importance de nos sentiers dans notre vie quotidienne. Comme il y a trop de bénévoles à nommer, je tiens surtout à vous remercier tous et toutes pour votre soutien et dévouement.

J'aimerais tout particulièrement souligner le travail acharné de notre vice-président Stephen Marr qui, en 2022, a reçu le Prix de Reconnaissance Communautaire de Fredericton pour son bénévolat de longue date avec la Coalition, la Popotte volante (Meals on Wheels) et Folks on Spokes. Il s'agissait d'un prix bien mérité pour Stephen et souligne l'importance du rôle d'envergure des bénévoles dans notre communauté.

2022 a été une année de remise sur les rails pour bons nombres de nos projets qui ont été ralentis en raison de la pandémie. Nous continuons toujours tenir nos réunions mensuelles et de projets sur Zoom. Par contre, nous avons dû annuler notre événement d'appréciation des bénévoles avant Noël.

Outre les restrictions liées à la pandémie, nous avons connu de nombreux succès en 2022 :

- La Journée des parcs et des sentiers a été un énorme succès avec la participation de milliers de personnes.
- Pour la deuxième année de file, l'événement Art sur le pont/Art on the Bridge a été une activité d'ancrage réussie pour la Journée de parcs et de sentiers.
- Le barbecue et concours de cidre chaud le 12 février dernier, dans le cadre de la Semaine de la gentillesse de la Fondation communautaire de Fredericton, a attiré plus de 200 personnes.
- Notre ville s'est classée deuxième en tant que meilleure ville de taille moyenne au Canada grâce à nos sentiers, et 7<sup>e</sup> au Canada en 2022 dans le classement annuel pour la ville qui appuie le cyclisme "People for Bikes". Fredericton était également classée au premier rang pour les villes de moins de 250 000 habitants.

The FTC also had an active role in the completion of the Cross Town Trail. The new trail was approved this past year and we will soon see a new, safe, and clearly marked Cross Town Trail in the near future.

I would like to acknowledge City Staff and Council. The International rating received by People for Bikes, as well as our new By-Laws and the completion of the Cross Town Trail are a testament to their dedication to the trail's safety, improvement and maintenance.

For 2023, volunteers are already hard at work on Parks and Trails Day, along with an expanded Art on the Bridge event. We will participate in Kindness week and are planning a few additional trail-based activities.

We are working with the City on a project to light the Active Transportation segments of the trails and are starting discussions on a possible replacement for the Trails Visitor Center that was removed last Summer. Both of these projects will include public consultations and should again improve the usability of our best-in-class trails.

The "Light the Trails" project will include a fund-raising campaign that will provide opportunities for businesses, groups and individuals who would like to support the initiative.

We are optimistic that the next 12 months will see more activities and improvement on our beloved trails.

Have a great 2023.



André Arseneault  
Président

**Fredericton Trails Coalition Inc. / Coalition des sentiers de Fredericton**

PO Box 3715 Station B, Fredericton NB E3A 5L7

[info@frederictontrailscoalition.com](mailto:info@frederictontrailscoalition.com)

[www.frederictontrailscoalition.com](http://www.frederictontrailscoalition.com)

Facebook: [Fredericton Trails Coalition](#)

Volunteer: [Connect Fredericton](#)

De plus, la CSF a participé activement avec la ville de Fredericton à la création d'un nouveau règlement municipal pour assurer la sécurité sur nos sentiers. Bien que le Conseil de la ville de Fredericton n'ait pas accepté toutes les recommandations proposées par la CSF, le nouveau règlement est quand même un pas positif dans la bonne direction et nous continuerons de travailler avec la Ville pour examiner la portée de changements supplémentaires pour assurer la sécurité et la convivialité des sentiers.

La CSF a également joué un rôle de premier plan dans l'achèvement d'une nouvelle liaison du Sentier Urbain. La nouvelle liaison du sentier a été approuvée l'année dernière et nous verrons la réalisation d'une nouvelle section du sentier Urbain plus sécuritaire et clairement balisée dans un proche avenir. J'aimerais remercier le personnel et le Conseil municipaux pour leur travail dans ce dossier. La cote internationale reçue par People for Bikes, ainsi que nos nouveaux règlements et l'achèvement du sentier Urbain témoignent de leur travail acharné et dévouement à la sécurité, à l'amélioration et à l'entretien de nos sentiers.

Pour 2023, les bénévoles travaillent déjà d'arrache-pied pour mettre sur place la Journée des parcs et des sentiers, et une version plus élargie de L'Art sur le Pont/Art on the Bridge. Nous continuons notre participation à la semaine de la gentillesse et prévoyons organiser quelques activités supplémentaires sur les sentiers.

Nous travaillons avec la Ville de Fredericton pour améliorer l'éclairage sur les segments de transport actif des sentiers et entamons des discussions pour remplacer le centre d'accueil des sentiers qui fut démolit l'été dernier. Ces deux projets comprendront des consultations publiques et devraient encore améliorer l'accessibilité de nos excellents sentiers.

Le projet « Light the Trails » comprendra une campagne de financement qui offrira des possibilités aux entreprises, aux groupes et aux particuliers qui souhaitent appuyer l'initiative.

Nous sommes confiants que les 12 prochains mois verront plus d'activités et d'améliorations sur nos sentiers bien-aimés.

